

FEEDBACK OSCE ANAK Periode 28 Mei 2023 TA 2022/2023

18711017 - EVANIA TASNIM FAUZIAH

STATION	FEEDBACK
Endokrin metabolic dan Nutrisi	SESUDAH PEMERIKSAAN JANGAN LUPA CUCI TANGAN YA. UNTUK EDUKASI WAKTU SUDAH HABIS, LAIN KALI LEBIH CEPAT BACA KURVA DAN MEMBACANYA HATI2
Gastro-hepatologi	DD hanya satu, penulisan resep kurang menguasai
Genitourinaria	Lakukan anaestesi lokal dulu sebelum melakukan membebaskan preputium. Pasien nyeri jika belum diberikan anaestesi. Sedapat mungkin jangan memegang jarum dengan tangan. Tindakan belum selesai, baru sampai memotong sebagian preputium. Belajar lagi utk bekerja lebih efektif dan efisien. edukasi belum dilakukan karena prosedur belum selesai.
Integumentum	Bisa menyebutkan papul eritem tersebar, tidak dapat mendeskripsikan lebih lengkap lagi. bida menyebutkan diagnosis scabies, namun untuk dd hanya menyebutkan dermatitis alergi, tidak menyebutkan istilah ilmiah (atopik), lain-lain baik, edukasi juga cukup
Kardiologvaskuler	Ax cukup lengkap, terutama terkait RPS/ px fisik sudah runtut// pilihan px penunjang sudah baik, interpretasi sebagian besar sudah dilakukan tapi interpretasi darah bukan hanya disebutkan hasilnya satu per satu tetapi disimpulkan nggih, , dx dan dd sudah baik, tatalaksana nebulizer tidak tepat, oksigenasi dengan 2lpm kurang tepat, apakah hanya itu/ edukasi baik dirujuk segera ke IGD atau ke poli dr. Anak konsultan jantung, atau bagaimananya harus jelas ya/
Kegawatan anak	penghitungan tetesan salah
Neurologi	lengkapi pemeriksaan refleks fisiologis dan patologis, pemeriksaan abdomen sebaiknya sistematis IAPP
PD3I	ax perlu dilengkapi, px leher dan kepala blm lege artis terutama palpasi, pemeriksaan st generalis perlu lebih cermat dan detil komunikasi dokter pasien masih sangat kurang perlu diperbaiki, kapan pasien ini di ranap atau rajal, kapan perlu isolasi? moso obate tremenza to dik?
Pediatri sosial/hematoimun	Tidak menanyakan efek pasca imunisasi sebelumnya, riwayat kelahiran, imunisasi BCG untuk mencegah infeksi TB BERAT, injeksi harusnya di lengan atas KANAN, tidak melakukan pelarutan vaksin terlebih dahulu, desinfeksi sebaiknya tidak dengan alkohol swab, vaksin polio IPV seharusnya diusia 4 bulan
Perinatologi	terapi topikal, edukasi kurang
Respirologi	sudah bagus, namun saat diagnosis keliru karena berfikirnya TB kelenjar
Sistem Hematologi dan Imunologi	Anamnesis cukup bagus dan lengkap tahu yg perlu ditanyakan, coba lbh bisa melunakkan intonasi pertanyaan ke ortu ya ...biar lebih luwes dan terlihat tdk seperti tanya jawab investigasi polisi dan ortu bisa lebih terbuka ke dokter, perbaiki lagi pemeriksaan fisik mulai head to toe biar tdk ada yg tertinggal, tdk sempat melakukan edukasi ke ortu sambil meresepkan atau penegakan Diagnosis. pelajari lagi ttg dosis obat kekecilan dg BB 20 kg